

Bedienungsanleitung / Instructions



Anti-Maus Ultraschall-Stecker

Ultraschall Gerät gegen Mäuse, Marder, Ratten, Waschbären und Siebenschläfer

Dieses Ultraschallgerät ist die moderne Lösung für plagende Ungeziefer in und um Ihr Haus. Herkömmliche Rattenfallen o. Ä. erzeugen lästige Tierkadaver oder stellen mit giftigen Substanzen gesundheitliche Gefahren für Sie und Ihre Kinder dar.

Dieses Gerät verjagt unerwünschte Nager ganz ohne Chemie. Mithilfe von Ultraschallwellen, für den Menschen kaum wahrnehmbar, werden Mäuse, Ratten, Marder, Waschbären und Siebenschläfer vertrieben. Ohne Menschen, Haustiere und Pflanzen zu belästigen oder zu gefährden, verjagt das Ultraschallgerät lästige Mitbewohner vom Keller bis zum Dachboden.

Auch für den Außenbereich rund ums Haus wie z.B. für den Garten ist das Ultraschallgerät bestens geeignet. Das Gerät wird in eine Steckdose gesteckt und ist sofort einsatzbereit. Die LED Kontroll-Leuchte bestätigt die Inbetriebnahme. Das Gerät deckt einen Bereich von 90 m³ ab.

Hinweis: Das Gerät darf nicht von Personen (einschließlich Kindern) mit eingeschränktem physischen, sensorischen oder mentalen Fähigkeiten benutzt werden bzw. von Personen, die nicht über ausreichende Erfahrung oder Kenntnisse des Geräts verfügen, außer sie wurden durch eine Person, die für ihre Sicherheit und Beaufsichtigung verantwortlich ist, in dem Gebrauch des Geräts eingewiesen. Kinder sind in Gegenwart des Geräts zu beaufsichtigen, das Gerät darf nicht in die Hände von Kindern gelangen.



Anti-Mouse Ultrasonic-Plug

Ultrasonic device against mice, martens, rats, raccoons and dormice.

This ultrasonic device is the modern solution against annoying vermin in and around your home. Common rattraps and others cause annoying animal carcasses or are hazardous to health due to toxic substances.

This device banishes unwanted rodents without chemistry. The Anti-Mouse Ultrasonic-Plug emits ultrasonic waves, which are not noticeable for humans, but banishes mice, rats, martens, raccoons and dormice. This modern device fends off all unwanted rodents from your basement, attic or garage without any side effects for humans, pets and plants.

The Anti-Mouse Ultrasonic-Plug is even useable for your garden, garden hut or garage. This device runs instantly after plugging it in an easily accessible 230V AC power socket. The LED light confirms the use. This device covers an area of about 90 cubic meters.

Please note: This device is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental capacities, or with insufficient experience or knowledge, unless they have been given supervision or instruction in the use of the device by a person responsible for their safety. Children must be supervised to ensure that they do not play with the electronic device.